



y adelantamos la hora de salida del número, contando con la benevolencia de nuestros habituales favorecedores.

En el día de ayer fué detenido en el cuarto de corrección por escandaloso y blasfemo un joven que parecía hacer alarde de su mala educación en presencia de la primera autoridad local.

Como en el presente año no existe el impedimento del año anterior de la enfermedad variolosa, el cementerio se ha decorado con un lujo extraordinario, que dice mucho en honra de los católicos sentimientos de esta población.

Cierta persona piadosa de esta población estableció la costumbre de que se celebrara en este día una misa, la cual tendrá lugar como en años anteriores, a las doce del día de mañana, en la capilla del Cementerio.

En la sesión que celebró ayer la Diputación provincial, fué nombrado depositario de fondos provinciales don Pedro Polo.

Reciba nuestra enhorabuena.

Las ratérias continúan á la orden del día.

Según nos comunican de Villahoz uno de estos días han desaparecido de una tenada, que se hallaba en las afueras de la villa diez ovejas, pertenecientes á varias personas de la localidad.

El celoso teniente de la guardia civil Sr. Quijano, persigue sin descanso á los autores del hecho.

Reina gran indignación entre los habitantes de dicha localidad contra las tribus rifeñas, por los últimos acontecimientos.

Las personas que, por su desgracia, se crean ó lleguen á creerse con derecho á las quinientas pesetas, donativo de que en el número de ayer nos ocupáramos, pueden presentar en esta redacción los documentos que basten á justificar su cualidad de padre ó madre pobre de un soldado, hijo de esta provincia, que cubriendo plaza de tal solado, por suerte, fallezca ó haya fallecido en el campo de Melilla.

Una vez transcurrido un mes desde la publicación de su nombre, sin que ningun otro, con mejor derecho, le dispute aquella cantidad, le será entregada por el donante.

Rogamos á los periódicos de la localidad den publicidad á este suelto.

Al tiempo de cerrar este número, hemos recibido un comunicado suscrito por el médico tocólogo don Mariano Izquierdo Rodríguez, y por su extensión no podemos ya publicarlo hoy.

En el número de mañana lo insertaremos.

Hoy se celebrarán dos funciones en el teatro poniéndose en escena, Enseñar al que no sabe y El Señor de Bobadilla por la tarde, y D. Juan Tenorio por la noche.

Ayer tuvimos el gusto de saludar á Comandante general del sexto cuerpo señor Weyler, que nos recibió con la amabilidad que le distingue y de cuyos labios escuchamos frases altamente halagüeñas para Burgos.

Se esforzó el señor Weyler en persuadirnos de que carecen de fundamento los rumores que últimamente han circulado sobre traslación de algunas dependencias militares, y en desvanecer las suspicacias de los burgaleses, que han creído ver en él un enemigo de esta población, cuando él, por el cargo que desempeña, se limita á cumplir las órdenes del ministro de la Guerra.

Sabemos que entre el personal de la Audiencia, de la secretaría de la Junta provincial de instrucción pública y otros centros, se están llevando á cabo suscripciones parciales que vendrán á englobarse en la que ha abierto la prensa local, á fin de allegar recursos destinados á la campaña de Melilla.

Han llegado á esta población, hoy po dándose en el hotel París, los señores marqueses de Acapulco.

En una reyerta grave originada en la ciudad de Frias el día 30 del pasado No viembre, resultó herido el vecino de la

misma Fernando Villanueva Salazar, el cual fué maltratado por tres individuos de la misma localidad, y si no le quitaron la vida fué porque se defendió heroicamente, y porque los agresores temieron ser vistos por el público.

Se ha dado conocimiento del hecho á las autoridades competentes.

Suscripción abierta para allegar recursos destinados al ejército expedicionario de Melilla.

Table with 2 columns: Name and Amount (Pesetas). Includes names like D. Antonio Maria Quintano, Rafael Montero Alarcía, etc., with amounts ranging from 1 to 25 pesetas.

ULTIMA HORA

TELEGRAMAS DE NUESTRO SERVICIO PARTICULAR.

Madrid 31-3,50 t. (Urgente recibido con retraso.)

Se han recibido telegramas oficiales detallando el combate librado ayer en Melilla,

La victoria alcanzada fué completísima.

Nuestras tropas se batieron heroicamente.

El batallón disciplinario dió una inconcebible carga á la bayoneta que desordenó completamente á los moros, los cuales fueron arrastrados y perseguidos por los soldados hasta las estribaciones del Gurugú.

En Melilla reina inmenso júbilo, estando ya restablecida la comunicación de los fuertes con la plaza.

Madrid 31-4,50 t. (Rec. con retraso)

Reina extraordinario movimiento en los centros oficiales.

Se han reanimado los espíritus, y Madrid presenta un aspecto animadísimo.

Entusiasmo indescriptible. Es muy elogiado el general Macias por su modestia, porque en el parte que dió al

Gobierno omite decir que él personalmente decidió la suerte del combate.

Nuestro campo está completamente limpio de moros.

Los moros han sufrido innumerables bajas, y hay multitud de prisioneros.

Es tal el entusiasmo de las tropas que cuesta trabajo contenerlas.

Los soldados están rabiosos por no poder avanzar más.

Madrid 31-4,25 t. (Urgente recibido con retraso.)

Se va á publicar un número extraordinario de la «Gaceta» insertando los telegramas oficiales que se han recibido acerca del combate de Melilla.

Ya se han remitido algunos ejemplares á la Reina y los ministros.

Se ha contratado un cable entre Ceuta y Alboran, en 180.000 pesetas.

Madrid 1-1,40 m.

En todas partes es grande el entusiasmo patriótico que se ha despertado con motivo de los últimos sucesos de Melilla.

En Castrourdiales, Villanueva de la Serena, Castellón de la Plana, Consuegra y otros puntos, los Ayuntamientos han iniciado suscripciones para adquirir fusiles Mauser.

En Tarragona, Cuenca y Salamanca se han celebrado importantes manifestaciones.

Madrid 1-2 m.

Los ministeriales califican de patraña los rumores que han circulado sobre la caída del Gobierno, y achacan la noticia á los que están impacientes por ser gobernadores.

A última hora dícese con insistencia que se ha librado en Melilla un nuevo combate, obteniéndose completa victoria.

En el Ministerio de la Guerra no se han recibido noticias.

Madrid 1-9 m.

Las noticias de la victoria alcanzada por nuestras tropas en el combate de anteayer en el campo de Melilla, han producido un indescriptible entusiasmo en todas las provincias.

Los periódicos son arrebatados por el público ávidos de noticias de la campaña.

El «Heraldo de Madrid» ha abierto una suscripción para hacer regalos á nuestros valientes soldados la cual tiene un inmenso éxito.

Espérase que las provincias contribuirán tambien á la suscripción.

Madrid 1.-9,10 m.

El Cardenal Monescillo ha telegrafiado diciendo que corre de su cuenta las gallinas, jamón y vino de Jerez que se necesitan en el hospital militar de Melilla.

Madrid 1.-9,20 m

«El Liberal» dedica integro todo su número de hoy á los sucesos de Melilla.

Dice, entre otras cosas, que la victoria de anteayer será

quizás el punto de partida para lograr mañana nuestra rehabilitación histórica ante la Europa.

Madrid 1.-9,25 m.

Un comerciante ha enviado con destino á la suscripción abierta por el «Círculo de la Unión Mercantil» para las atenciones de la guerra, cien pesetas, acompañando una carta en que dice que mandará mil en caso de que Inglaterra se oponga á nuestro avance en Marruecos, como sucederá si vencemos á Frajana.

«Cuénteselo usted, dice, á «The Standard», y dígame que aún flota en España el espíritu de Narvaez».

Madrid 1.-9,25 m.

El general Lopez Dominguez ha dispuesto que continúe el envío de víveres, hasta reunir en Melilla lo suficiente para el sustento de 20.000 hombres.

Madrid 1.-9,50 m.

Según telegrafian de París, la prensa francesa sigue recomendando á España que obre con mucha cautela para evitar que estalle una conflagración general á consecuencia de las complicaciones que pueden sobreenvenir por los triunfos que han de lograr el patriotismo y el valor del Ejército español.

Madrid 1-12,15 t.

Telegrafian de Barcelona que

el Ayuntamiento de aquella capital ha acordado entregar mensualmente 50.000 pesetas al Gobierno, para atender á los gastos de guerra mientras dure la campaña de Melilla; iniciar una suscripción para adquirir armamento, iniciándola con 10.000 pesetas; ofrecer al Gobierno organizar y equipar por su cuenta un batallón de voluntarios, conceder pensiones y colocar á los hijos de Barcelona que se inutilicen en la campaña, y á las viudas y huérfanos de los que perezcan.

Los niños enfermizos y delicados se desarrollan con su uso

(Disconfiar de las imitaciones.)

Madrid 7 Enero de 1886.

La Emulsion Escott de aceite puro de bacalao con hipofosfitos de cal y sosa que dispongo en aquellos niños que su organismo está empobrecido, me da excelentes resultados, y tengo una verdadera satisfacción al manifestarlo por escrito.

Dr. E. SALCEDO. 19

DON JUAN TENORIO

DR. DON JOSÉ ZORRILLA

drama religioso, fantástico, ilustrado por los Sres. Perea, Ferrant, Mestre, Plá y Huertas, el retrato del autor y un prólogo de D. Nicomedes Pastor Diaz y elegantemente encuaternado. - CINCO PSETAS.

POESIAS

EL MISMO AUTOR

Ostras frescas

!! El Estómago Artificial !!

Deliciosa preparación que suple en el hombre la falta de jugo gástrico, elemento indispensable de la digestión. Remedio precioso é incomparable para la cura inmediata, segura y radical de todas las molestias del ESTOMAGO por antiguas ó rebeldes que sean, con la particularidad que el paciente siente ya marcadísimo alivio desde la 1.ª dosis, consiguiendo en muchos casos que sólo una caja baste para el éxito completo.

De un sabor agradable y no precisando dieta, es maravilloso para combatir gastralgias, gastritis, dispepsias, agua de boca, ardores, vómitos, acidez, digestiones difíciles; pesadéz, dolores, flatulencia, calambres, úlceras, etc. etc., y más del 80 por 100 encuentran tal alivio desde la primera dosis, que digieren perfectamente todos los alimentos sin el menor dolor ni pesadéz.

El éxito es tan seguro que se devuelve el importe al paciente que en la primera Caja no encuentre mejoría. Caja 7,50. Vá correo. Un solo depósito en cada capital. En Burgos farmacia de G. Escobar, Plaza de Prim, 11.

EMPLASTOS PERFORADOS AMERICANOS DE FIELTRO ROJO DEL DR. WINTER

Los emplastos perforados americanos de fieltro rojo del Dr. WINTER, funden una saludable corriente eléctrica por todo el sistema, é instantáneamente mitigan los dolores, tranquilizan los nervios, fortalecen los órganos digestivos debilitados y devuelven á los enfermos la salud, sin ninguna fe y á menudo a pesar de los temores y las preocupaciones.

Los comerciantes, banqueros, sacerdotes, estudiantes, dependientes, mecánicos y empleados de ambos sexos cuyas ocupaciones les obligan á estar constantemente sentados y están expuestos á contraer dolores por falta de un ejercicio propio para sus miembros, ó cuerpos, deben recurrir á los Emplastos Perforados del Dr. Winter en el momento en que sientan cualquiera sensación desagradable que afecte á sus cuerpos.

ATENCION.-No se deben usar otros emplastos que los de fieltro rojo (esta oyetta encarrada) del Dr. Winter, de New-York, que son los recomendados, por todos los médicos.

Ku Burgos, en las principales farmacias y droguerías.

Advertisement for American perforated plasters, featuring an illustration of a man and text describing the benefits of the product.

MATIAS LOPEZ

Madrid-Escorial

LOS CHOCOLATES, CAFES Y SOPAS COLONIALES

DE ESTA CASA son los mejores que se presentan en los mercados.

Premiados con 40 medallas

DE venta en todos los Establecimientos de Ultramarinos de España. Oficinas: PALMA ALTA, 8. Depósito Central: MONTERA, 25.